



## Jeannette Jara apoya el royalty portuario

### Description

La candidata presidencial del pacto Unidad por Chile, Jeannette Jara, expresó su apoyo a la propuesta de crear un royalty portuario, impuesto para compensar a las ciudades puerto que albergan terminales marítimas.

Durante un encuentro con trabajadores en el puerto de San Antonio, la abanderada de partidos de izquierda, progresistas y socialdemócratas explicó algunas de las medidas para mejorar la calidad de vida en esa ciudad.

Declaró que los recursos derivados del gravamen se pueden utilizar para inversiones estratégicas, mejorar las comunas y generar también un polo turístico.

Jara mostró su confianza en el avance de este proyecto en el Congreso Nacional, tal y como se adoptó el royalty a la minería, cuyos resultados calificó de positivos.

La candidata se refirió también a los desafíos en el sector, como la seguridad laboral en la actividad portuaria y el impacto de la automatización en el empleo.

Jara realiza una gira por la quinta región, como parte de las visitas territoriales para dar a conocer su programa de gobierno.

La abanderada de los partidos del oficialismo se medirá en las urnas en noviembre próximo a José Antonio Kast, del extremista Partido Republicano; Evelyn Matthei, de la alianza de derecha Chile Vamos; Franco Parisi, del Partido de la Gente, y Johannes Kaiser, del Nacional Libertario, cercano a las ideas de Javier Milei.

El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2025